



Fundación Chile Unido y "El Mercurio" premiaron a las mejores organizaciones para integrar vida personal y trabajo



Cristián Edwards, presidente de El Mercurio; Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social; Verónica Hoffmann, directora ejecutiva de Fundación Chile Unido; Isabel Edwards, asesora de la vicepresidencia ejecutiva de El Mercurio; Heriberto Urzúa, presidente de Fundación Chile Unido, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".

Martín Castellucci, Country Holding officer de ABB en Chile y Perú; Soledad Altamirano, directora de Fundación Chile Unido; Fabrizio Moya, Country Human Resources manager para Chile y Perú, y José García Ruminot, presidente del Senado.



Luis Eduardo Montes, gerente corporativo de Personas; Juan Pablo Hasbún, jefe de Bienestar Corporativo; Alejandra Galaz, subgerente Gestión de Valor y Bienestar Corporativo; y Juan Luis Correa gerente general, todos de LarrainVial.



Oliver Negrete, gerente División Sucursales, Canales y Convenios; Beatriz Manieú, gerente Cultura y Experiencia del Colaborador; Rodrigo Silva, gerente general; Carolina Sorensen, directora de Comunicaciones y Sostenibilidad, y Oscar Pontillo, gerente Desarrollo de Personas, todos de Coopuch.



Ante la presencia de la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, el presidente del Senado, José García Ruminot y presidentes de los distintos gremios empresariales, Fundación Chile Unido y "El Mercurio" reconocieron a las organizaciones con resultados sobresalientes en el estudio "Mejores organizaciones para integrar vida personal y trabajo", el cual lleva 22 años midiendo las políticas de conciliación que van más allá del marco legal.

Fueron 34 las empresas premiadas, 24 como las "Mejores Organizaciones" en las cuatro categorías del ranking y otras 10 recibieron un "Sello de Distinción". En "Grandes Corporaciones" el primer lugar lo obtuvo Caja Los Andes, mientras que la categoría "Grandes Empresas" recibió en ABB en Chile. En cuanto al primer lugar para "Pymes" lo obtuvo NYK Sudamerica (Chile) Ltda. y el Metro de Santiago recibió el galardón en "Organismos Públicos".

La última versión del estudio contó con la participación de cerca de 15.000 trabajadores y evidenció que en las organizaciones que lideraron el ranking, la satisfacción de los trabajadores llegó a un 95% y la disposición a recomendar su lugar de trabajo alcanzó un 92%. A su vez, constató los esfuerzos que realizan las organizaciones para que, independiente del cargo de las personas o el tamaño de la compañía o giro de negocio, se logre percibir una real preocupación por el bienestar de los trabajadores, que humaniza los lugares de trabajo y aporta a la construcción de una mejor sociedad.

Jorge Riesco, presidente de la Sociedad Nacional de Minería, junto a Patricio Baronti, gerente corporativo de Personas, y Sebastián Zúñiga, representante Federación de Sindicatos, ambos de Metro de Santiago S.A.



Susana Jiménez, presidenta de la CPC, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".



Rosario Navarro, presidenta de la Sofoa, y Martín Subercaseaux, director de Fundación Chile Unido.



María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago, y Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio".



El "Sello de Distinción" fue recibido por 10 empresas



Durante la ceremonia también se premió a la categoría "Pymes".



Tomás Zavala, gerente general de Caja Los Andes; Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social, y Paola Visintini, gerente de Personas y Cultura de Caja Los Andes.



Marco Muñoz, Marcela Vera, Alberto Orlandi, gerente; Mylene Iribarne, gerente de Personas, y Francisca Rojas, todos de Empresas Lipigas S.A.



Jacqueline Herrera, gerente de Personas y Organización, junto a Carlos Mönckeborg, Macarena Carrión, Camilo Alarcón y Eric Martín, presidente, todos de Empresa de los Ferrocarriles del Estado.



Juan Esteban Dulic, director de Recursos Humanos; Claudia Cornejo, gerente de Cultura y Comunicaciones Internas; Paula Lichtenberg, jefa Servicios de Personas; Cecilia Pujadas, HR Business partner, y Gerardo Imbarack, gerente de Comunicaciones Externas, todos de Nestlé Chile.



José Manuel Mena, presidente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, junto a Isis Godoy, asistente social; Daniela Pardakhti, directora de Gestión de Personas y Calidad de Vida; Fernanda Brignoni, vicepresidente Gestión de Personas, Cultura y Asuntos Corporativos; María Elena Guilaizú, manager Personas y Calidad de Vida, y Macarena Vergara, directora Desarrollo, Aprendizaje y Liderazgo, los cinco de Scotiabank Chile.



Cristián Edwards, presidente de El Mercurio; Constanza Valencia, HR manager; Jiro Aihara, presidente de NYK Sudamerica (Chile) Ltda. y Verónica Hoffmann, directora ejecutiva de Fundación Chile Unido.



José Antonio Plubins, presidente, y Francisco Méndez, gerente general, ambos de Laboratorio Bagó de Chile S.A.



En total fueron 34 las empresas galardonadas por Fundación Chile Unido y "El Mercurio".